

Atelier partagé avec le collectif d'artistes Le Dahu à cinq pattes

Le Dahu à cinq pattes, collectif d'artistes de La Vitrine éphémère, propose un partage de ses locaux de travail avec plusieurs diplômé(e)s de l'Esal, dans le but de faciliter leur insertion professionnelle en leur mettant gratuitement un atelier à disposition dans un cadre pluridisciplinaire.

• Quoi

Une proposition de mise à disposition gratuite, pour deux à trois diplômé(e)s de l'Esal, d'une place au sein de l'atelier du collectif messin. D'une surface d'environ 300m², cet espace de travail est composé de plusieurs boxes attribués à des artistes de diverses disciplines (dessin, peinture, gravure, photo, modelage...). Il comprend un studio photo ainsi qu'un labo/chambre noire pouvant également accueillir, à terme, un atelier de sérigraphie.

• Où

L'atelier est en plein coeur de Metz, place du marché de la Chèvre, à l'entrée du centre Saint-Jacques. Il est situé au-dessus de l'espace d'exposition du collectif et n'est pas accessible au public, étant uniquement un lieu de travail réservé aux membres et aux jeunes artistes sélectionnés.

• Quand

Cette proposition vise à s'inscrire dans le cadre d'un partenariat d'un an, reconductible avec de nouveaux diplômé(e)s chaque année. Dans le cadre du lancement de cette initiative, il est d'ores et déjà proposé un accueil à plusieurs anciens de l'Esal pour l'été 2025.

• Comment

Une sélection commune entre le collectif Le Dahu à cinq pattes et l'Esal sera effectuée, tenant compte de l'originalité des projets et de la motivation des candidat(e)s. Les candidatures sont à adresser avant le 10 juillet à Elamine Maecha.

Une attention particulière sera accordée à celles et ceux souhaitant s'impliquer dans des actions au côté des artistes du Dahu (participation à la vie du collectif, à des animations type marché des arts, etc.)

